
équipements I equipments
Les équipements audio-visuels sont à la pointe de la technologie actuelle. Une véritable régie technique adapte les configurations des 
équipements selon la définition des besoins, avec simplicité et convivialité. téléphonie : lignes analogiques (8) et numérique (6). réseau 
informatique autonome : sur un hub/switch indépendant (100 Mhz) I connexion Internet par Wifi. projections : grand écran par vidéo 
projection I connexion plasma en S-vidéo I lecteur DVD et VHS I diffusion des chaînes herziennes et numériques. audio : micro sans fil I 10 enceintes
en 4 réseaux . visio-conférence sur demande. business center : PC I imprimante I scanner  I raccordable au réseau. 
The audio-visual equipment is at the cutting edge of technology, and features a range of specially adaptable services to meet the demanding needs of
today's business guests. Telephone: 8 analogical lines and 6 digital lines. Autonomous technology network: on an independent hub/switch (100 Mhz) I
WiFi Internet connection. Projection: large video projection screen I plasma connection by S-video I DVD player and VHS video player  I terrestrial &
Digital TV channels. Audio: cordless microphone I 10 speakers in 4 audio networks. Video-conference upon request. Business centre: PC I Printer I
Scanner I Network link-up possible.
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4 sal les

Le Bel-Ami, établissement 4 étoiles de 115 chambres au cœur du Paris 
historique des arts et de la culture : Saint-Germain-Des-Prés. Alternative aux
nombreux hôtels de la Rive-Droite parisienne, le Bel-Ami propose un décor
contemporain, où les résidents, amateurs de l’ "Urban chic" et du confort
minimaliste, y apprécient l'atmosphère relaxante et l'ambiance particulière
du lieu. Résolument tourné vers les technologies de l'avenir avec ses 
équipements dernier cri, le Bel-Ami offre une palette de services et 
prestations qui n'ont qu'un seul dessein : contribuer au confort des résidents
et à la convivialité des échanges. Situated in the heart of Saint-Germain-des-
Prés, the Paris district famed for history, culture and the arts, the 4-star
hotel Bel-Ami represents the perfect alternative to Paris' traditional Right
Bank hotels. A veritable urban resort with 115 rooms, the Bel-Ami has a 
pleasing contemporary décor where fans of urban design chic can immerse
themselves in the relaxing atmosphere and the distinctive setting. With a
focus on up to the minute technology and the latest equipment, the Bel-Ami
presents a range of services and facilities contributing to the comfort of
guests and their effortless communication.

accès I access
Aéroport  I airports
Roissy Charles de Gaulle 35 km Orly 20 km
Gare I train station
Gare du Nord 15 min (taxi)
Métro I subway
St-Germain-des-Prés  2 mn Mabillon 10 mn

réservations @ www.hotel-bel-ami.com
En quelques clics, définissez vos besoins et posez directement une option de réservation au jour de votre choix en interrogeant “en ligne” les 
disponibilités des salles. Notre équipe commerciale, véritable conseiller évènementiel, établit un devis personnalisé, assure le suivi de la réservation
et apporte idées nouvelles et suggestions pour donner à votre évènement une dimension d’exception ! 
In just a few clicks, your specific needs can be identified and put on option for a reservation on the date of your choice. You can also check real-time
meeting room availability on line. Our sales team, veritable experts in event organisation are at your disposal for a personalised quote, and accompa-
ny you from A to Z. They are also available to suggest innovative ideas in order to make your event a resounding success.

hotel
115 chambres dont 2 suites I Service en chambre de 12h à 22h30 I Cartes acceptées : Visa, AX ,
DC, JCB I Conciergerie 24h/24 I Wifi I Boutique I Internet I Salon de lecture I Blanchisserie I
Journaux à disposition I Parking public Boulevard St-Germain 
115 rooms including 2 suites I Room service from 12pm to 10:30 pm I Credit card accepted : Visa,
AX , DC, JCB I 24h Concierge service I Wifi I Boutique I Internet I Reading corner  I Laundry I
Newspapers  I Public car park Boulevard Saint-Germain.



bel-ami café au parquet sombre et tonalités rouge et beige

accueille les déjeuners et dîners de la clientèle de séminaires, ainsi que

des manifestations évènementielles. The Bel-Ami café with its classic 

parquet floor and red and beige tones welcome delegates for lunch and

dinner as well as catering for private events.

( 115 m² - déjeuner ou dîner jusqu’à 80 pers. I 1238 sq. ft.  lunch

or dinner up to 80 pers )

salon cheminée Attenant au bar, il est équipé de 2 téléviseurs 

encastrés dans le mur. Idéal pour les rendez-vous d’affaires en petits comités

et les expositions de produits. The Salon Cheminée attached to the bar, is

equipped with two televisions built into the wall, and is ideal for small 

business meetings or product presentations.

( 20 m² - réunion jusqu’à 8 pers. I 215 sq. ft.  meetings up to 8 pers )

salon maupassant Spacieuse et aérée, contemporaine et lumineuse, cette salle aux tonalités douces, sol en bois clair, murs mastics et mobilier bordeaux,
taupe et vert amande accueille vos manifestations, séminaires, réunions, lancements de nouveaux produits, conférences de presse. Spacious and airy, 
contemporary and bright, the room is decorated in soft tones, putty-walls and tables, purple, brown and almond green chairs, and welcomes your events for pre-
sentations, press conferences, boardmeetings.
( 80 m² - En U : 40 pers. - Cocktail et style théâtre jusqu’à 80 pers. I 862 sq. ft. U : 40 pers. - Cocktail and theatre style up to 80 pers )

Attenante au salon maupassant, un espace très chaleureux permet de travailler efficacement en petits groupes. Cette salle de sous-commission peut 
également accueillir les participants autour d'une pause-café régénérante. Connected to the Conference room is a separate break-out area, where small groups can
work efficiently, or even enjoy a break for refreshments.
( 23 m² - Style classe : 12 pers. - Cocktail jusqu’à 16 pers. I 246 sq. ft. Classroom style : 12 pers. - Cocktail up to 16 pers )

le carré vip pour l’accueil et le confort des hôtes de marque, un petit salon haut de gamme ouvert sur la salle de conférence permet d’isoler 
jusqu’à 6 personnes . The VIP room which opens out into the conference room provides an exclusive setting and can accommodate up to 6 guests.
( 12 m² - jusqu’à 6 pers. I 129 sq. ft.  up to 6 pers )
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tarifs I tariffs

Tarifs séminaires I Conference rate :

Journée d'étude 95 €
daily delegate rate 

Séminaire semi-résidentiel de 295 à 380 € 
24 hour delegate rate excluding dinner

Séminaire résidentiel de 345 à 475 €
24 hour delegate rate

Tarifs location des salles I Room hire rate:
Espace Maupassant : 
demi-journée I half day 620 €
journée I full day 980 €

Sous-Commission : 
demi-journée I half day 320 € 
journée I full day 480 €

Bel-Ami Café : 1520 € 

Salon Cheminée : 
demi-journée I half day 320 € 
journée  I full day 480 € 

Salon Cheminée avec Bar : 
demi-journée I half day 420 €
journée I full day 680 € 

NB : une majoration de 50 euros par nuitée sur la
tarification semi-résidentielle et résidentielle
s'appliquera en période de salons/foires. Nos tarifs
s'entendent toutes taxes comprises. 
NB: Semi-residential and residential rates. 
Supplement of 50 euros per night during 
exhibitions/fairs. Our rates include all taxes.
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